

# Complicado panorama en sectores rurales de Angol por amenaza de desbordamiento de ríos

**El alcalde Enrique Neira hizo un balance de las atenciones ofrecidas el pasado fin de semana por la acción de las lluvias y la posibilidad de más anegamientos**

**Nanette Andrade**

En alerta se mantuvieron el pasado fin de semana las autoridades en Angol luego de que fuera emitida por el Senapred una alerta por posible desbordamiento de ríos, esto tras días de intensas lluvias que provocaron anegamientos en varias casas de sectores rurales de la comuna.

En este sentido, el alcalde Enrique Neira hizo un balance de la situación explicando que "la coordinación que tuvimos acá en la comuna con

mos también la disposición de parte del Regimiento, con los soldados, Carabineros, que son parte del COGRID de acá de la comuna, permitió afrontar este temporal, yo diría, de una forma un poco más tranquila que en ocasiones anteriores. El domingo recién pasado, estuvimos muy alarmados con lo que se comunicó que venía una crecida del río Rehue, que nos podría traer serias complicaciones, especialmente en el sector de La Arboleda, Santa Teresita, cosa que a Dios gracias no ocurrió, por lo tanto todo fue tranquilidad".

No obstante, mencionó el alcalde que el evento lluvioso en general dejó 7 viviendas anegadas en el sector de El Parque y en el sector de La Arcadia. "Son las mismas viviendas que tuvimos problemas el año pasado, que están cercanas al río, y en el caso de El Parque, por el tema del nivel del suelo. Hemos llevado las ayudas correspondientes por parte del Dideco, de hecho el día de ayer domingo,

tipo de daño o de anegamiento de agua".

## **Ayudas a afectados por incendio**

El alcalde también dijo que este lunes se habían abocado a prestar ayuda a las víctimas del incendio que se produjo en medio del temporal de lluvia y que destruyó una casa por completo y afectó de forma considerable a dos más.

"Hemos llegado ahí con las ayudas de emergencia que tenemos en el municipio y también levantamiento del alfa para la vivienda que fue más afectada para el trámite de la mediagua que viene ahora a continuación. Nosotros entregamos todos los elementos de emergencia que ya son habituales en el caso del municipio", agregó.

Asimismo, dijo estar esperanzado en que las aguas bajen ahora con la salida del sol, con el veranito de San Juan, y esperamos que esto se pueda mantener en el tiempo y podamos seguir atendiendo a las familias que sufrieron algún tipo de situación de ane-



nó mejor el sistema de evacuación de aguas de lluvia, al no verse desbordado como en períodos lluviosos anteriores. "El comportamiento de los canales de evacuación de aguas de lluvia funcionó bastante bien, incluso en el sector de la calle Valparaíso, en la Villa México, Isabel Riquelme que estuvo al borde, pero hubo un buen comportamiento en general. Eso ha-

ocurre, que es que después que está limpio el canal van a tirar de nuevo de todo. Pero aun así tuvimos el equipo de operaciones permanentemente ahí trabajando y dio resultados".

Igualmente Neira mencionó que hubo problemas con desbordamiento de pozos sépticos que también fueron abordados haciendo las gestiones correspondientes ante